

Una Banca Dinámica y Pujante Necesita el País

Los comerciantes e industriales del país necesitan una banca dinámica, pujante, como cuando estuvo en manos de la libre

empresa; y no hermética y burocrática como la que funciona actualmente, dijeron representantes de la pequeña y mediana em-

presa del país que se reunieron ayer en la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS.

Los comerciantes dijeron que "de nada sirve que se funden agencias bancarias y de otros organismos crediticios del gobierno en las distintas zonas del país, incluyendo la Oriental, si solamente sirven para la recepción de solicitudes de créditos, porque

—Favor pase a la página 30.

Desconfianza Crea la Timidez de Empresarios

Nuestros inversionistas han sido tímidos todo el tiempo, pero la desconfianza de los últimos cinco años, ha generado una mayor timidez, en vez de la agresividad que necesita el país en este momento.

Lo anterior lo dijo el Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, presidente del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas, que ayer en la mañana ofrecieron una conferencia in-

formativa para dar a conocer distintos aspectos de la situación nacional, y de los proyectos que piensa realizar la nueva directiva de ese colegio.

Dijo el Lic. Meléndez Flores que no se necesita ser economista para saber que lo fundamental para lograr una reactivación económica, es la pacificación de este país.

Es decir, señaló, que —Favor pase a la página 33.

Impugnan Planillas PDC en Tecoluca y Verapaz

La coalición ARENA-PCN pidió al Consejo Central de Elecciones que deniegue la inscripción de las planillas de candidatos del PDC para concejos municipales, de Tecoluca y Verapaz.

Informaron ayer en el CCE que las mencionadas planillas ya están autorizadas por el Junta Electoral Departamental de San Vicente.

El Consejo acordó recibir la petición e investiga el caso, para dar su fallo.

La petición ARENA-PCN se basa en que las planillas del PDC en dichas localidades no están completas y se inscribieron solamente nueve regidores, en vez de doce, como debe ser según la ley.

Dijeron en el CCE que es la única impugnación de planillas de concejos que se conoce hasta el momento. Hasta el momento no hay impugnaciones de planillas de candidatos a diputados, según dijeron.

Terroristas Obstaculizan Tránsito

SAN VICENTE.— Más de cien terroristas se apostaron ayer en la mañana en el tramo de la Carretera Panamericana, entre los kilómetros 47 y 48, obstaculizando el tránsito de vehículos automotores.

Se dedicaron a detener toda clase de transporte, entre camiones de carga, pick ups, buses interurbanos y automóviles particulares. Poncharon las llantas de cuatro camiones y un pick up, que transportaban mercaderías y productos agrícolas hacia el oriente del país.

Los subversivos bajaron

—Favor pase a la página 21.



BANCA DINAMICA. Los comerciantes e industriales de la pequeña y mediana empresa del país, piden una banca dinámica y pujante como cuando estuvo en las manos de la libre empresa, y no burocrática y hermética como sucede actualmente. Izquierda a derecha: Rosalío Tóchez Zavaleta, Freddy Quintanilla, José Ayala Pacheco, Carlos Remberto González, Presidente, y Bebé de Solano.

Reactivación Industria Turística en la Costa

Es notable la reactivación turística del país en estos meses después del estancamiento de los últimos cinco años, como puede verse en los datos que lleva la Dirección de Promoción y Desarrollo Industrial.

Si bien todas las actividades económicas han sufrido desde 1979, la violen-

cia afectó al turismo en alto grado al reducir drásticamente el número de visitantes extranjeros que llegaban al país, nos dice el Lic. Ovidio Ágreda, encargado de dicha oficina, añadiendo que lo que va del año, por fortuna, se ha

notado entusiasmo de parte de muchas empresas dedicadas a este rubro por reactivar los negocios en todo el país, sobre todo, los instalados a lo largo de la costa como son hoteles.

—Favor pase a la página 30.

Decreto 48 Señala las Tarifas Explotación Agua

Por medio del Decreto Ejecutivo No. 48, del Ramo de Economía, fechado el 22 de septiembre de 1980, fueron aprobadas las tarifas de acueductos y alcantarillados y su Reglamento de Aplicación, que en su artículo 5 dice: "Tarifa por explotación privada del recurso agua".

Esta información fue

proporcionada por el Ing. Lotario Gómez, Gerente Técnico de ANDA, al referirse a la protesta de los vecinos del cantón El Limón, de Soyapango, "por la intromisión de la ANDA en propiedades privadas para controlar el agua por medio de medidores".

Este decreto dice clara-

—Favor pase a la página 17.

No Respetan Propaganda Política los del PDC

La gente que ha sido contratada por la Democracia Cristiana para que pegue la propaganda política en las calles de San Salvador, no respeta la que ya se encuentra en los postes, árboles y otros sitios, sino que la cubren con nuevos papeles del PDC.

Las personas que transitaban ayer al mediodía sobre la Alameda "Juan Pablo II", Boulevard Los Héroes, Alameda Roosevelt y otros sectores de la capital, pudieron darse cuenta cómo los encargados de ese trabajo no tienen repa-

ro en preguntar si es correcto lo que están haciendo o ya van con la orden de hacerlo en esa forma.

Un automovilista preguntó a uno de los hombres que pegaba la propaganda por qué no lo hacían en los espacios en blanco que tenían los postes de alumbrado público, para poder distinguir la de uno y otro partido político, pero el sujeto se hizo el desentendido y continuó "tapizando" los postes y árboles donde precisamente había propa-

—Favor pase a la página 36.



SEMINARIO INTERNACIONAL. Delegaciones provenientes de más de 20 países de América Latina, participan en el Seminario Latinoamericano de la Juventud Demócrata Cristiana que, del 25 al 28 de este mes se realiza en el Hotel Presidente de esta capital.

Declaran Desierto Premio Nacional de Poesía

Desierto fue declarado el Premio Nacional de Poesía correspondiente a 1984, según lo detalló el jurado calificador. El certamen fue convocado por la UCA.

El jurado otorgó tres menciones honoríficas a los poetas siguientes: "Monólogo atrás del Templo", del autor William Lemus, de Guatemala, que envió su trabajo bajo el seudónimo "Puerto Muriello".

La otra mención, fue para el trabajo "Diario de un hombre sin domicilio", de Julio Iraheta Santos, quien participó con el seudónimo "Hemán Ezralta". El tercer trabajo fue "Cuaderno", de Mario Noel Rodríguez, con el

—Favor pase a la página 36.

Coalición Activa su Campaña Proselitista

SONSONATE.— La coalición ARENA-PCN mantiene una activa campaña de proselitismo en todo el Departamento de Sonsonate para las elecciones de diputados y concejos municipales.

En esta ciudad ha tomado auge la campaña electoral, especialmente entre esta coalición y el PDC.

ARENA-PCN lleva como candidato a alcalde municipal local, al comerciante Ricardo Alfaro Calderón, quien es un elemento muy reconocido. Y su contendiente, por parte del PDC, es el relojero Ricardo Vega Hernández.

Entre la ciudadanía son-

—Favor pase a la página 32.

Guerrilleros no Existen Terroristas sí Dice F.A.

En El Salvador no existen guerrilleros (como se autodenominan los terroristas) porque guerrilleros son los que luchan por los intereses sociales, económicos y culturales de la población del país en el que luchan; porque son guerrilleros los grupos armados que obtienen todo el apoyo de la población civil y luchan por conseguir objetivos de beneficio para esta población, dice un vocero del ejército.

En cambio, en nuestro país, lo que existen son "terroristas" que día a día desangran a los habitantes de nuestra pequeña nación robando, asesinando, destruyendo y quemando los bienes que son del pueblo y para el pueblo. De todos estos daños que los terroristas causan en nuestra Patria, la única que carga con las consecuencias, es la mayoría de la población, por la cual ellos dicen y pregonan luchar. Y es por esto, que el pueblo salvadoreño no apoya a los delincuentes terroristas en ninguna forma ya sea ideológica, económica o política, agrega el vocero.

—Favor pase a la página 31.



MANEJO ENERGETICO. Representantes de la empresa privada y organismos internacionales asistieron al seminario sobre "Manejo integral del Sector Energía", que organizó el INCAE y el BID. Presidieron la mesa, doctor Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación; doctor Ricardo González Camacho, Ministro de economía; Ingeniero Eduardo Funes Hartmann, Presidente de ASI, e Ingeniero Francisco Granadino, director de CEL.